



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a rencontré l'archevêque Ivan Jurkovic, nonce apostolique, qui termine ses fonctions en Russie

Le 31 mars 2016, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à la résidence patriarcale et synodale du monastère Saint-Daniel de Moscou l'archevêque Ivan Jurkovic, nonce apostolique, qui termine son service diplomatique en Fédération de Russie, étant nommé représentant du Saint Siège auprès de l'Organisation des Nations Unies et de l'Organisation mondiale du commerce.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a remercié l'archevêque Ivan Jurkovic de sa collaboration de longue date, le félicitant de sa nouvelle nomination, avant de lui remettre une médaille « Gloire et honneur ».

L'archevêque Jean Jurkovic est né en Slovénie en 1952. Durant la première moitié des années 1990, il a été conseiller de la représentation du Saint Siège en Fédération de Russie. Il a rempli le ministère de nonce apostolique en Biélorussie de 2001 à 2004 et en Ukraine de 2004 à 2011. Il était nonce apostolique en Russie en février 2011.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49628/>